

# Hi!

# format

## Wichtige Information: elbformat und hafenkronen fusionieren zu format h

20/07/2023

### Sehr geehrte Kund\*innen und Partner\*innen,

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass die elbformat content solutions GmbH und die hafenkronen — Agentur für digitale Zeiten GmbH am 12.07.2023 fusioniert sind.

Nach Jahren der vertrauensvollen und erfolgreichen Zusammenarbeit, ist diese Fusion für uns ein großer nächster Schritt. Mit 85 Expert\*innen bieten wir ab sofort ganzheitliche Digitalagentur-Dienstleistungen aus einer Hand an.

An den mit Ihnen bestehenden Verträgen ändert sich für Sie durch die Fusion nichts. Diese werden zukünftig von der fusionierten Gesellschaft, der format h digital GmbH, mit allen Rechten und Pflichten weitergeführt.

**Was sich ändert, sind ein paar unserer Stammdaten.** Wir möchten Sie bitten diese zeitnah in Ihren Systemen wie folgt zu aktualisieren:

format h digital GmbH  
Großer Burstah 50-52  
20457 Hamburg  
t: +49 (40) 209 3104 0  
hello@format-h.com / rechnung@format-h.com  
www.format-h.com

**Für Kund\*innen der ehemaligen hafenkronen** ändern sich die folgenden Daten:

Neue Handelsregisternummer: HRB 106621  
Neue USt-ID: DE265684238

Wir weisen darauf hin, dass wir ab sofort Rechnungen nur noch an die geänderte Firmierung entgegennehmen können.

Ihre Ansprechpartner\*innen bleiben mit den bekannten Kontaktdaten unverändert und stehen Ihnen für Rückfragen auch jederzeit gerne zur Verfügung.

Wir danken Ihnen herzlich für die bisherige vertrauensvolle Zusammenarbeit und freuen uns darauf, Sie zukünftig als format h bei allen digitalen Unterfangen unterstützen zu dürfen.

Mit besten Grüßen

**Jennifer Matern, Sebastian Henne & Serge Tzscheetzsch**  
format h Geschäftsführung

Geschäftsführer\*innen: Jennifer Matern \* Sebastian Henne \* Serge Tzscheetzsch

Sparkasse Holstein  
DE06 2135 2240 0187 8979 70  
NOLADE21HOL

Commerzbank AG  
DE24 2008 0000 0906 6172 00  
DRESDE200

Hamburger Sparkasse  
DE 43 2005 0550 1211 1206 94  
HASPDEHHXXX

Amtsgericht: Hamburg  
Handelsregister: HRB 106621  
Ust-ID: DE 265 684 238

# Hi!

# format

## Important information: elbformat and hafenkroner merge to form format h

20/07/2023

**Dear clients and partners,**

We are pleased to inform you that elbformat content solutions GmbH and hafenkroner - Agentur für digitale Zeiten GmbH have merged on July 12, 2023.

After years of trusting and successful cooperation, this merger is a huge next step for us. With 85 experts, we now offer holistic digital agency services from a single source.

Nothing will change for you in terms of your existing contracts as a result of the merger. In the future, these will be continued by the merged company, format h digital GmbH, with all rights and obligations.

**What will change is some of our master data.** We would like to ask you to update these in your systems as soon as possible as follows:

format h digital GmbH  
Großer Burstah 50-52  
20457 Hamburg  
t: +49 (40) 209 3104 0  
hello@format-h.com / rechnung@format-h.com  
www.format-h.com

**For former hafenkroner clients,** the following data will change:

New commercial register number: HRB 106621  
New VAT ID: DE265684238

Please note that from now on we can only accept invoices to the changed company name.

Your contact persons will remain unchanged with the same contact details and will be happy to answer your questions at any time.

We would like to thank you for the trustful cooperation so far and look forward to supporting you as format h in all your digital endeavours in the future.

With best regards,

**Jennifer Matern, Sebastian Henne & Serge Tzscheetzsch**  
format h Management

Geschäftsführer\*innen: Jennifer Matern \* Sebastian Henne \* Serge Tzscheetzsch

Sparkasse Holstein  
DE06 2135 2240 0187 8979 70  
NOLADE21HOL

Commerzbank AG  
DE24 2008 0000 0906 6172 00  
DRESDE200

Hamburger Sparkasse  
DE 43 2005 0550 1211 1206 94  
HASPDEHHXXX

Amtsgericht: Hamburg  
Handelsregister: HRB 106621  
Ust-ID: DE 265 684 238